



# Tiraditos

## DAÑO MILLONARIO

- Ahora que el nombre del ex presidente hondureño, **Juan Orlando Hernández Alvarado**, resuena a nivel mundial por narcotráfico, en suelo azteca capta reflector que también se le implica como parte de los actos de corrupción que la mexicana JLL Capital, tenedora mayoritaria de Grupo CA Capital, acusa contra los poseedores minoritarios de la firma crediticia basada en aquel país. Esto viene a cuenta porque en 2016, en su posición como presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología (COMCE), **Enrique Bello**, uno de los accionistas de menor peso ahora prófugo de las autoridades, conoció al exmandatario, momento clave para que posteriormente junto con **Pedro Specia y Carlos Max Paguagua**, Bello Roch se acercara al despacho de su hermano, **José Amílcar Hernández Flores**, con el fin de utilizar sus influencias en el sistema, quedarse con el control de la compañía y realizar cobros improcedentes a los usuarios. Según los señalamientos de la solicitud de arbitraje que JLL Capital interpuso en el Centro Internacional de Arreglos de Diferencias Relativas a Inversiones (CIADI), el daño es por 380 millones de dólares en cifras preliminares.

## PROFESIONALIZARÁN A ASESORES TÉCNICOS LEGISLATIVOS

- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, **Ignacio Mier Velazco**, informó que antes de que termine la LXV Legislatura, impulsará que se establezca en el Servicio Profesional de Carrera la profesionalización de los asesores técnicos. En el marco de la clausura del diplomado "Temas Especializados de Formación para el Asesor Legislativo", el líder parlamentario de Morena en San Lázaro, señaló que esta propuesta la planteará con los integrantes de la Coalición Juntos Hacemos Historia.



## JUAN RAMÓN DE LA FUENTE DEJARÁ LA ONU EN SEPTIEMBRE

- **Juan Ramón de la Fuente** informó que dejará su cargo como embajador de México en la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en septiembre próximo, y adelantó que buscará regresar a la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). En entrevista radiofónica, el funcionario recordó que es profesor emérito de la UNAM, actualmente con licencia tras ser nombrado embajador por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** y ratificado por el Senado. Mencionó que, para la próxima asamblea general que empieza en la tercera semana de septiembre, habría una nueva representación de México, tras recordar que él ya tiene 5 años ocupando su cargo.